

## Communiqué de presse

### PROJET PERSÉIDES

## La Ville de Gland éteint ses lumières pour observer les étoiles

***Gland, le 6 août 2024 – La nuit du 12 au 13 août 2024, la Ville de Gland participera à nouveau au projet Perséides et n’allumera pas son éclairage public afin de permettre à la population d’admirer la pluie d’étoiles filantes.***

Chaque année, la planète traverse un essaim de météores durant la période estivale. Cela a comme conséquence d’abondantes pluies d’étoiles filantes, dont l’apogée est atteinte dans la nuit du 12 au 13 août. L’association Projet Perséides invite les communes romandes à éteindre l’éclairage public durant cette nuit particulière, afin de mieux observer ce phénomène qui est souvent masqué par la pollution lumineuse provoquée par l’éclairage artificiel.

Pour la quatrième fois successive, la Ville de Gland a décidé de répondre favorablement à l’invitation du Projet Perséides. À cette occasion, la Ville n’allumera pas son éclairage public et invitera la population à admirer le spectacle naturel chez soi ou de façon conviviale sur la Plage de la Falaise.

### De la sensibilisation à la protection de la biodiversité nocturne

Particulièrement sensible à la thématique de la pollution lumineuse, la Ville de Gland souhaite sensibiliser sa population à l’impact de l’éclairage, notamment sur la biodiversité régionale. Ainsi, en collaboration avec le Parc La Garenne, des activités en lien avec les animaux nocturnes – notamment les chauves-souris – auront lieu à la Plage de la Falaise.

La participation à cette action de sensibilisation de la population glandoise répond à l’Axe 6 « Accompagnement au changement » du plan climat communal. Afin de garantir l’effet de cette action, la Ville de Gland invite également les commerces à jouer le jeu en éteignant leurs vitrines.

### Admirer les étoiles en toute sécurité

Pour que la sécurité de tous soit garantie, les automobilistes sont appelés à faire preuve de prudence sur la route. Il est également recommandé aux personnes d’être attentives et de se rendre visibles en portant des habits clairs et en se munissant de lampes de poche lors de leurs déplacements à pied ou vélo. Des éléments réfléchissants seront également distribués aux visiteurs de la Plage de la Falaise.

#### Contacts :

Mme Christine Girod, Syndique : 079 175 35 79  
Office de la communication : 022 354 04 06